

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Die I. Epistel an Timotheum.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262)

2. Er kommt in Knechts Gestalt/
Doch hat ihn Gott erhöht.
3. Auf Erden ist nur Dreck.
Im Himmel ist der Wandel.
4. Im Friede freuet euch/
Und liebt den Tugend Handel.

Cap. Die Epistel an die Colosser.

1. **G**ott schaffte den Engel Thron.
Erlösung durch sein Blut.
2. Verborg'ner Schatz/ Triumph.
Die Handschrift ist nun out.
3. Zieht Demuth/ Sanftmuth an.
Gesang und Psalm sey üblich.
4. Und haltet am Gebet.
Die Rede sey ganz lieblich.

Cap. Die I. Ep. an die Thessalonich.

1. **D**as Wort hat Kraft und Geist.
Weil ihr ein Vorbild seyd.
2. Wir lehren mütterlich.
Des Wortes Göttlichkeit.
3. Seyd nicht in Trübsal weich.
Die Lieb muß völlig seyn.
4. Gott kömmt mit Feld-Geschrey.
Das Faß behaltet rein.
5. Gott setzt uns nicht zum Zorn.
Der Tag bricht plötzlich ein.

Cap. Die II. Ep. an die Thessal.

1. **W**er Gott nicht kennt/ den wird
Die Flamme und Rache fressen.
2. Der Anti-Christ ist in
Den Tempel eingekessen.
3. Wer keine Arbeit thut/
Der soll kein Brode nicht essen.

Cap. Die I. Epistel an Timotheum.

1. **E**n ungeschätzter Glaub.
Ein theuer werthes Wort.

Ein